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 　第2664回

国際ロータリー第2610地区

例 会 報 告
会長 八木 良彦

幹事 針原 利浩

ロータリーの出会いは人生の宝、ロータリーの

友情は人生のワイン。ー強いクラブを作ろうー

白山ロータリークラブ R.IDISTRICT 2610.JAPAN Rotary Club of HAKUSAN

2022-2023年度

白山ロータリークラブ目標
2022-2023年度 国際ロータリーテーマ

イマジン ロータリー

会長挨拶

本日のお客様は2610地区第一グループBガバナー補佐、金沢西ロータリーク

ラブ会員の高橋功様です。後ほど卓話、クラブ協議会よろしくお願いします。

本日は、地区よりガバナー補佐にお越し頂いておりますが、ロータリーには

RIがあり地区があってクラブがありますがRIの会員は誰かわかりますか？RIの

会員はクラブであり地区を通してクラブへ支援し、クラブが会員の活動を支援

をしています。これがロータリーの組織です。これらのことをRLI研修会に参

加することで学べますので、機会があれば参加してみてください。

本日の食事は土用の丑の日という事でうなぎにしたかったのですが、手違い

で次回の食事で用意します。本来うなぎの旬は秋から冬にかけて脂がのって美

味しいですが、江戸時代夏場にうなぎが売れない事を平賀源内に相談したとこ

ろ土用の丑の日に（う）の付く物を食べると良いという事でうなぎを食べる習

慣が生まれたようです。という事は（う）の付く食べ物なら何でもいいようで、

牛でも馬でもウサギでもいいしうどんや梅干しでもいいと思います。

本日もよろしくお願いします。

令和４年７月２６日

会長の時間 八木良彦 会長

◆プログラム◆ 卓話

2610地区石川第1グループBガバナー補佐

高橋 功 様

私のロータリーとともに

ＲＩ会長

ジェニファーＥ． ジョーンズ

今年度の黒川ガバナーのテーマは「ロータリーと共に」です。ガバナーの一

番の思いが、６４クラブの満足度を含め各クラブの問題点を調査し地区と共に

解決していきたい、その橋渡し役をガバナー補佐が担っていきます。次にポリ

オ撲滅のために折り鶴をアフガニスタンとパキスタンに届けたい、そのために

２６１０地区の会員全員に鶴を折っていただき皆さんの思いも一緒に持って行

きたいと考えています。

私は昨年度金沢西クラブでロータリー情報の委員長をしており、新人の方に

ロータリーについてお話させていただきました。その中で皆さんロータリーのイ

メージをどう持っているか聞くと様々な答えがありました。時代によって考え方

が変わってきて答えが無いと思います。今日はロータリーを創ったポールハリ

スの話をさせて頂きます。ロータリーの友に漫画で掲載されていたロータリー

の成り立ちをお話しいただきました。

私はロータリーは素晴らしい団体だと思っております。私たちがロータリアン

として誇りを持つには、混沌とした中であっても奉仕の理想があると思います

ので、皆さんにとってロータリーとは何かという問いかけにもなりますし、そこ

に自分のロータリーがあると思います。私はそういうロータリーとずっと一緒に

やっていきたい思っています。

幹事報告

針原幹事

委員会報告

中村英一委員長
県民割説明

中川会員
ニコニコBOX

大黒会員
ポリオ撲滅

千羽鶴

ガバナー補佐

高橋 功 様



石川第1グループＢガ

バナー補佐　高橋

功 様

八木　 良彦

針原　 利浩

原　 　  勉

田中 　和子

西川　 發子

藤本 カズ子

大黒　 柚依

total ¥7,545
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ガバナー補佐 高橋功様、本日は大変お忙しい所、お越し下さいまして誠にありがとうござます。

ガバナー補佐 高橋様、ご訪問いただきありがとうございます。今年度一年間御指導いただきたくお願い申し上げます。

発信者 内容

国際ロータリー第2610地区2021-2022年度地区大会DVD送付のご案内

ロータリー希望の風奨学金　風の便りVol.7 No.12が届きました

地区クラブ一覧表更新のお知らせ（白山ＲＣ幹事が針原利浩さんに変更）

ガバナー月信7月号・修正版配信及び掲載の地区組織図訂正のお知らせ

（誤・公共イメージ委員会→正・公共イメージ向上委員会）

妙林柿81号が届きました

七尾みなとロータリークラブ

ガバナー事務所

他クラブメークアップ

¥11,000

ニコニコボックス金額

¥77,500

¥7,545ニコニコ小銭

ロータリーの皆様、大変お世話になりました。私の分野でより多くの皆様に職業奉仕ができるよう、実践研究に頑張り

ます！

today

2022学年度米山奨学生日帰り研修会延期のお知らせ地区米山記念奨学会委員会委員長

社会福祉法人佛子園

ガバナー補佐 高橋功様、補佐訪問ありがとうございます。

ガバナー事務所

ガバナー事務所

ニコニコボックス

ガバナー補佐訪問でまいりました。よろしくお願いいたします。

高橋ガバナー補佐、本日は白山ロータリークラブへご訪問下さいまして感謝申し上げます。クラブ協議会も宜しくお願

い致します。大黒さん おつかれさまでした。今後の御活躍、応援しております。

ガバナー補佐 高橋様、ようこそおいで下さいました。いろいろなやみを聞いて下さい。よろしくお願いします。

total

高橋ガバナー補佐様、本日は卓話ありがとうございます。
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ラブ会員の高橋功様です。後ほど卓話、クラブ協議会よろしくお願いします。

本日は、地区よりガバナー補佐にお越し頂いておりますが、ロータリーには

会員はクラブであり地区を通してクラブへ支援し、クラブが会員の活動を支援

本日の食事は土用の丑の日という事でうなぎにしたかったのですが、手違い

で次回の食事で用意します。本来うなぎの旬は秋から冬にかけて脂がのって美

味しいですが、江戸時代夏場にうなぎが売れない事を平賀源内に相談したとこ

ろ土用の丑の日に（う）の付く物を食べると良いという事でうなぎを食べる習

慣が生まれたようです。という事は（う）の付く食べ物なら何でもいいようで、
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